

Una emotiva ceremonia se desarrolló en la localidad de La Ballena en homenaje a la profesora Marta Ugarte Román

En el marco de los 50 Años de la dictadura Cívico - Militar, se desarrolló, en la localidad de La Ballena, comuna de La Ligua, una ceremonia en homenaje a la profesora, modista y militante del Partido Comunista Marta Ugarte Román, primera víctima confirmada que fue arrojada al mar, y encontrada un 12 de septiembre de 1976 en la playa de dicha localidad. El acto estuvo encabezado por la Ministra de la Mujer y Equidad de Género Tatiana Orellana Guarello, La Delegada Regional de Valparaíso, Sofía González, el Delegado Provincial de Petorca Luis Soto Pérez, Seremis regionales, Parlamentarios, Delegados Provinciales, Alcalde de Petorca, mujeres sobrevivientes del Golpe de Estado y diversas organizaciones sociales.

En la ceremonia también estuvo presente el doctor Luis Ciocca Gómez, odontólogo forense, quién fue parte del equipo en el reconocimiento de Marta Ugarte, como también se entregaron reconocimientos a mujeres de la Provincia de Petorca sobrevivientes del Golpe de Estado Cívico - Militar y quienes durante su vida han trabajado en apoyar y acompañar a otras víctimas, manteniendo la memoria viva.

Anuncio Patrocinado



La Ministra de la Mujer y Equidad de Género Tatiana Orellana Guarello indicó al respecto que “Como Ministerio de la mujer y equidad de género, acompañadas de quienes han levantado el sitio de memoria de Marta Ugarte y la Ruta de la Memoria de Valparaíso, hemos dado inicio nuestras actividades de conmemoración de los 50 años del golpe civil-

Una emotiva ceremonia se desarrolló en la localidad de La Ballena en homenaje a la profesora Marta Ugarte Román

militar conmemorando precisamente a Marta Ugarte Román, militante comunista, integrante de su Comité Central, pero también la primera detenida desaparecida en aparecer y que, lamentablemente, con su historia dio la luz de cuál podía ser el destino de los miles de desaparecidos. Hemos aprovechado también de destacar y reconocer, sobre todo profundamente agradecer, el trabajo de las mujeres dirigentes de la zona de Petorca y de aquí de la región, porque sabemos que es detrás de esas historias de esfuerzo que está la historia de la recuperación de la democracia en nuestro país y que está también la posibilidad de seguir protegiendo y cuidando la democracia que es nuestro principal mensaje como Gobierno de Chile en estos 50 años, que la memoria es futuro y que la democracia es lo que tenemos que cuidar porque no puede suceder nunca más un golpe ni tampoco violaciones de Derechos Humanos.”

Por su parte, la Delegada regional Sofía González expresó que “Marta Ugarte, la primera mujer detenida desaparecida, que además es encontrada en este sector en La Ballena, dejando en evidencia un sinnúmero de crueldades que se estaban viviendo, y con ello también continuar la lucha en contra de la dictadura y el retorno de la democracia, a través de su figura el día de hoy, en nuestra región, quisimos reconocer a muchas mujeres que han entregado su vida en este trabajo que se sustenta en el profundo amor que tenemos por nuestro país, en el profundo amor que tenemos por nuestros pueblos, y también en la profunda convicción de que vivir mejor en Chile es posible, para nuestro gobierno el recordar, reconocer, homenajear y también proyectar, es una prioridad en estos 50 años, en un país donde no se puede volver a repetir, en un país que debe asumir cuál es el futuro que espera, cuál es el futuro de esperanza que merece, así que este como otros, es un sentido homenaje y también nuestro compromiso de seguir trabajando por la dignidad, la verdad, la justicia y la no reparación a nuestro país.”

Una emotiva ceremonia se desarrolló en la localidad de La Ballena en homenaje a la profesora Marta Ugarte Román



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

También la Seremi de la Mujer y Equidad de Género de Valparaíso, Camila Lazo Molina expresó que “Como Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género en esta región y en todas las regiones del país estamos trabajando profundamente por tejer esas memorias de aquellas mujeres, que muchas veces de manera silenciosa, han aportado a la recuperación de la historia, de la memoria, y sobre todo en la recuperación del tejido social de nuestro país, sobre todo en épocas de crisis económicas, sobre todo en épocas de crisis sanitarias, de los cuidados, son quienes han llevado adelante la carga por mantener el desarrollo de un país que día a día avanza, pero que sin esta memoria, que está en nuestro presente y en nuestro futuro, no puede seguir avanzando, por lo tanto nuestro llamado también fuertemente es poder recuperar esta esta historia que han sido invisibles, pero que finalmente son muy valiosas para el pleno desarrollo de nuestro país y de la democracia.”

Una vez finalizada la ceremonia, cada asistente depositó una flor a los pies del memorial a Marta Ugarte Román.

Una emotiva ceremonia se desarrolló en la localidad de La Ballena en homenaje a la profesora Marta Ugarte Román



y tú, ¿qué opinas?